

BETRÜGER VERSUCHEN FACEBOOK-PROFILE VON SEITENBETREIBERN ZU STEHLEN

Veröffentlicht am 20. Mai 2014 von Rüdiger

Sie sind der Administrator einer [Facebook Fanpage](#)? Dann müssen Sie aufpassen, nicht Opfer einer neuen Betrugsmasche zu werden. Internet-Betrüger versenden zurzeit Nachrichten, die scheinbar von Facebook stammen. Wer diese Nachricht öffnet, hat den Eindruck in einem Hilfebereich des sozialen Netzwerks zu sein. Dieser „Hilfebereich“ ist jedoch eine Falle, mit der die Kriminellen an die Daten der Seitenbetreiber kommen wollen. Unsere Media Company kennt solche Gefahren bei Facebook und verhindert, dass die Daten ihrer Partnerunternehmen in falsche Hände geraten.

Der Mimikama-Verein zur Aufklärung von Internetmissbrauch warnt vor dem aktuellen **Facebook-Betrug**, bei dem es um eine Verifizierung von Fanpages geht. Bei einer solchen **Verifizierung** soll ein Seitenbetreiber die Echtheit der eigenen Fanpage bestätigen. Prominente können sich so vor Personen schützen, die sich als sie ausgeben wollen.

Es gibt die **Fanpage-Verifizierung** also wirklich. Facebook führt sie aber automatisch durch und verschickt dafür **keine Nachrichten**. Im gegenwärtigen Betrugsfall geben sich die Online-Kriminellen dennoch als Facebook aus und **senden Ihnen ein Verifizierungs-Formular**. Dieses sollen Sie nun mit Angaben wie Ihrer E-Mail-Adresse und Ihrem Passwort ausfüllen. Das dürfen Sie jedoch auf keinen Fall tun: Die **Internetkriminellen** nutzen diese Daten nämlich, um Ihr Facebook-Profil in ihren Besitz zu bringen. Nach wenigen Minuten setzen sie ein neues Passwort und **sperren Sie aus Ihrem Profil aus**.

Unsere **Media Company aus Düsseldorf** geht verantwortungsvoll mit den Fanpages ihrer Partnerunternehmen um. Dazu gehört selbstverständlich auch der **Schutz Ihrer Daten**, auf die es viele Betrüger abgesehen haben. [Sprechen Sie uns an](#), wenn Ihnen die Datensicherheit auch in den sozialen Medien wichtig ist.